

## Estimados Padres y Apoderados

Un cordial saludo esperando siempre que se encuentren bien junto a sus familias.

### 1.- Gestión Pedagógica

- Registro de atrasos y citación apoderados después de 3 atrasos a clases.

Dado que se han presentado una cantidad considerable de atrasos se está citando al apoderado después del tercero.

- Conducto regular para atención con profesor jefe o asignatura.

Se recuerda seguir los conductos regulares en la solicitud de entrevistas, primero con profesor jefe y/o asignaturas.

- Día del Alumno

El viernes 13 de mayo se celebrará el día del alumno, para lo cual se están preparando actividades alusivas.

- Proyecto de inmersión del inglés

Se ha comenzado a instalar en el colegio un proyecto de inmersión del inglés que consiste, principalmente en saludar, permisos comunes en inglés, discursos en idioma extranjero, entre otros.

- Inicio de acompañamiento en aula

A finales de abril y durante el mes de mayo se ha comenzado el acompañamiento al aula por parte del equipo de gestión del colegio y que tiene como propósito reflexionar, retroalimentar respecto de nuestras prácticas pedagógicas.

- Lectura silenciosa

Se comenzará durante el mes de mayo las lecturas silenciosas los 15 primeros minutos de cada clase, procurando fomentar la comprensión lectora, la focalización en la lectura comprensiva, entre otras

- Campaña Dona tu libro para curso

Con el propósito de completar nuestras bibliotecas de aula, se ha solicitado donar 1(un) libro por estudiante, a fin de contribuir a la biblioteca de cada sala.

### Fechas y actividades con nuestros estudiantes

- 13 de mayo Día del alumno
- 25 de mayo Ensayo 2 PAES Comprensión Lectora y Matemática IVº Medio
- 26 de mayo Concurso cálculo mental
- 22 de junio Ensayo 3 PAES Comprensión Lectora y Matemática IVº Medio
- 24 de junio We Tripantu
- 01 de julio: Cierre de notas Primer Semestre
- 06 de julio último día de clases primer semestre, convivencias por curso
- 07 y 08 de julio Jornadas de reflexión, evaluación y planificación Segundo Semestre
- 17 de julio Día de la Prevención del Abuso Sexual
- 07 hasta viernes 22 de julio Vacaciones de invierno
- 25 al 28 de julio Reuniones con apoderados
- 28 de julio Ensayo 4 PAES Comprensión Lectora y Matemática IVº Medio

### 2.- Proyecto de Integración Escolar (PIE).

De acuerdo con el Decreto 170 se postulan los alumnos según diagnóstico, con 5 cupos por curso. Sólo cuando un alumno se da de alta genera un cupo para completar la cobertura, por lo que depende de la reevaluación del mes de noviembre del año anterior la capacidad de cupos para el año siguiente.

Sin embargo, si algún estudiante requiere algún tipo de intervención desde el programa PIE sin ser postulado en plataforma, se entregarán los apoyos necesarios según Decreto N°83. Los apoderados de alumnos incorporados al Programa PIE 2022 serán citados por las educadoras diferenciales a firmar la Carta de Compromiso para cumplir en conjunto escuela-familia los objetivos planteados para el año escolar.

### 3.- Convivencia Escolar

De acuerdo a las orientaciones recibidas desde el Ministerio de Educación durante el mes de abril - mayo se desarrollarán diferentes acciones de reflexión en torno al reencuentro en las comunidades educativas, espacios de participación, donde los temas centrales son la convivencia y cuidado de las comunidades educativas, acciones que incorporan la participación de los padres, madres y apoderados a través de la invitación a participar desde la conversación y reflexión a desarrollar en el próximo Taller de Padres.

- JORNADA DE REFLEXION Y REENCUENTRO 12 de abril

Se realiza el primer taller de cuidado y reflexión entre docentes sobre los desafíos que ha implicado el reencuentro en nuestra comunidad educativa.

- JORNADA HACIA UNA EDUCACION NO SEXISTA 19 de abril

Espacio de diálogo, sensibilización y de transformación de las prácticas sexistas, a través de la reflexión, contención y acogida, desarrollado por nuestra comunidad educativa (estudiantes, docentes y colaboradores) conforme a las orientaciones recibidas desde el Ministerio de Educación.

- DIA DE LA CONVIVENCIA ESCOLAR 26 de abril

El Día de la Convivencia Escolar, se socializa con toda la comunidad educativa la elaboración desde Prekinder a 4to medio de los Decálogos de Buena Convivencia en el aula, actividad que se desarrolló con la participación de todos y todas l@s estudiantes por curso, espacio que permitió la reflexión sobre los principales principios y normas a ser incorporados en cada decálogo, trabajado de forma colaborativa y democrática.

- ATENCIONES INDIVIDUALES POR DERIVACIÓN A CONVIVENCIA ESCOLAR

Desde el ingreso a clases se han desarrollado atenciones individuales a partir de requerimientos de los mismos estudiantes y derivaciones realizadas desde los docentes con la finalidad de acoger y orientar en la búsqueda de soluciones junto a las familias para diferentes situaciones a nivel socioemocional presentadas por l@s estudiantes en el espacio escolar.

- TALLER DE PADRES (a realizarse en esta reunión)

Compartimos con ustedes este espacio de reflexión sobre temas centrales tratados en las Jornadas desarrolladas durante el mes de abril con nuestros estudiantes relativas al reencuentro y cuidado de nuestra comunidad educativa.

### 4.- Actividades Extracurriculares

Siendo una **Escuela Modelo** en el Programa Crecer en Movimiento del IND, se informa a los padres y apoderados que partieron todos los talleres en alianza con el IND para este año escolar, la invitación es motivar a nuestros estudiantes para la participación y el compromiso de tomar algunos de los talleres.

### 5.-Ctro Gral de PP y AA

El miércoles 4 de mayo fue la reunión con los delegados de cursos, una instancia de reencuentro, diálogo, coordinación y planificación de las actividades para este año 2022. La directiva del ctro gral informa la preocupación por la escasa asistencia de los delegados de cursos.

### 6.-Consejos Escolares

En la reunión de los Consejos Escolares se abordaron diferentes temas relacionados con las orientaciones del Ministerio de Educación MINEDUC y Ministerio de Salud MINSAL, sobre todo en materia de la importancia de la presencialidad en los centros educativos con el debido resguardo de las medidas sanitarias. En esta oportunidad se apoya, valora la necesidad de las clases presenciales y de socializar con sus pares, una forma de conocimiento y habilidades en la convivencia escolar, apoyando el bienestar socioemocional de los estudiantes.

### 7.-Orientaciones MINEDUC

Compartimos con ustedes para su lectura y conocimiento, link de la última circular que imparte instrucciones para la realización de actividades y clases presenciales para el año escolar 2022 y deja sin efecto resoluciones exentas que indica. Resolución Exenta N° 302 del 29 de abril 2022.

[https://www.supereduc.cl/wp-content/uploads/2022/05/Circular-Covid\\_SIE-27-04-2022-edit.pdf](https://www.supereduc.cl/wp-content/uploads/2022/05/Circular-Covid_SIE-27-04-2022-edit.pdf)

Un saludo y abrazo fraterno para cada familia.

## CIRCULAR N°2 REUNIÓN DE APODERADOS MAYO 2022



Colegio Los Libertadores Gómez Carreño 593 Belloto Norte Quilpué  
Fono 32-2966570

[contacto@colegioslibertadores.cl](mailto:contacto@colegioslibertadores.cl)

[www.colegioslibertadores.cl](http://www.colegioslibertadores.cl)